

IMQ expande su atención al centro de Avilés

La única compañía de asistencia sanitaria privada asturiana abrió a principios de año una nueva oficina en la calle Fernández Balsera, en pleno eje comercial de la Villa del Adelantado

Paula FERNÁNDEZ

Bcontent

Siempre es importante destacar la ciudad de Avilés. La tercera población más importante del Principado merece una atención especial. En esta ocasión la compañía líder en asistencia sanitaria privada, así lo ha considerado. Por lo que desde principios de año, IMQ ofrece a todos los avilesinos sus nuevas oficinas en el centro de la ciudad, en la calle Fernández Balsera, número 20.

Junto con las de Oviedo y Gijón, son ya tres las oficinas que la única compañía de asistencia sanitaria privada asturiana ofrece en el Principado. Dispone de un amplio horario tanto presencial como telefónico. Prestando una especial atención comercial, estos días de campaña de meses gratis, destinados en exclusiva a autónomos, pymes y colectivos.

La apertura y atención al cliente de la delegación IMQ de Avilés se realiza en colaboración con Lorena Bernardo y su equipo, agente exclusivo de IMQ. Bernardo es una persona capacitada que aúna liderazgo y experiencia tanto en la compañía como en el sector. Virtudes imprescindibles a la hora de afrontar este nuevo reto.

Ahora que las oficinas tienden a desaparecer, IMQ apuesta por una atención personalizada

La idea y puesta en marcha de la apertura de esta oficina responde a unas necesidades de atención comercial y mejora de servicio al asegurado. Por tanto, ampliar y dimensionar el radio de acción de la compañía e incluir Avilés es un reto que se ha logrado. IMQ se encuentra en un momento en que la presencia de oficinas tiende a desaparecer, pero IMQ sigue apostando por una atención personalizada, sello de la compañía y característica esencial que acompaña a la marca desde sus orígenes. La entidad asturiana entiende que la evolución tecnológica y el desarrollo de otros canales de venta e información debe ir acompañada de una buena atención personal.

El enclave de la oficina, en



una zona céntrica y comercial, fomentará la actividad comercial de la misma y dará a conocer a los avilesinos los productos que IMQ pone a su disposición y a la de todos los asturianos.

El seguro de salud hace tiempo que ha pasado a formar parte del día a día de muchas familias. La libre elección de médico especialista, la rapidez en el diagnóstico, las segundas opiniones, junto con las primas ajustadas y, por supuesto, acorde a las necesidades de cada uno, conforman que la contratación de un seguro de salud privado sea una realidad viable. La compañía ofrece todas las modalidades con y sin hospitalización, cuadro médico y cuadro médico más reembolso. Todas las opciones serán correctamente atendidas e informadas en nuestra web, en cualquiera de nuestras oficinas, y ahora también en Avilés.

Oficina avilesina de la compañía asturiana. | IMAGEN CEDIDA POR IMQ A LNE

El doctor Pablo Rosado Rodríguez, premio "Medicina Siglo XXI"

Doctor por la Universidad de Oviedo, ha sido distinguido en la categoría de Cirugía Oral y Maxilofacial



Bcontent

Este pasado 25 de abril, en el prestigioso hotel Westin Palace de Madrid, se celebró la entrega de los Premios Nacionales de Medicina. El doctor Pablo Rosado Rodríguez resultó el premiado en la categoría de Cirugía Oral y Maxilofacial.

Rosado Rodríguez es licenciado en Medicina y en Odontología, especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial, doctor por la Universidad de Oviedo con la calificación de sobresaliente cum laude, profesor acreditado por la ANECA y Fellow of the European Board of Oral and Maxillofacial Surgery.

Aunque la Cirugía Maxilofacial es una especialidad muy va-

riada que se ocupa del tratamiento de las patologías que se desarrollan en un territorio concreto: la boca, la cara con todas sus estructuras (incluyendo piel, órbitas oculares, nariz, pómulos o mentón) y el cuello; en ellas pueden ocurrir múltiples síntomas que nos hagan sospechar un problema. No obstante, en los últimos años ha desempeñado su labor en el campo de la oncología oral, las deformidades dentofaciales, la implantología oral y la cirugía estética facial, siendo actualmente profesor de la Facultad de Enfermería de Gijón y director de la Unidad de Cirugía Maxilofacial del Hospital Begoña de Gijón, al mismo tiempo que dirige su consulta privada.

Ultimamente, la Cirugía Oral y Maxilofacial ha experimentado grandes avances, en parte, gracias a las sinergias con otras disciplinas tanto médicas como en el campo de la ingeniería y el desarrollo de nuevos biomateriales.

Las patologías que revisten



El doctor Pablo Rosado Rodríguez, en la entrega del premio celebrada en el hotel Westin Palace de Madrid. | IMAGEN CEDIDA POR IMQ A LNE

mayor gravedad son los tumores de cabeza y cuello aunque, según explica el doctor Rosado, "a día de hoy cada vez estamos más concienciados en cuanto a su diagnóstico precoz y prevención". Los traumatismos faciales constituyen también situaciones de urgencia.

El doctor Pablo Rosado Rodríguez obtuvo el premio "Fin de residencia" en su especialidad,

con más de 40 publicaciones en revistas nacionales e internacionales en su haber. Además, es miembro de la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial (SECOM), de la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial del Noroeste (SECOM-NOR), de la Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial y de la European Academy of Facial Plastic Surgery.